
Ce qui me rend heureuse, c'est de

me réveiller chaque jour et de me

retrouver entourée de gens que

j'aime, d'avoir toujours plein de

rêves à réaliser, plein de projets à

accomplir, un but à poursuivre

dans ma vie. Je suis heureuse

parce que chaque jour qui passe,

chaque instant de ma vie qui

défile, est pour moi un cadeau du

ciel. Ce qui me rend vraiment

heureuse, c'est d'être près de ma

famille et près des gens que j'adore

et qu'ils m'aiment sincèrement.

Sandra 26 ans Beyrouth
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